



ASOCIACIÓN ARGENTINA DE GEOFÍSICOS Y GEODESTAS

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 2 de diciembre de 2016

Señor Presidente
Instituto Geográfico Nacional
Agrim. Sergio Cimbaro
S / D

La Asociación Argentina de Geofísicos y Geodestas tiene el agrado de felicitar al Instituto Geográfico Nacional, por la realización de un **Nuevo Sistema de Referencia Vertical de la República Argentina**. Es un orgullo para el país que el IGN en su carácter de organismo responsable de la definición y materialización de los marcos de referencia geodésicos nacionales vinculados a los estándares internacionales propuestos por diversas agencias y organismos vinculados a la Geodesia y Geofísica, haya cumplido este objetivo.

Por tal motivo la Asociación Argentina de Geofísicos y Geodestas adhiere al lanzamiento oficial del **Nuevo Sistema de Referencia Vertical de la República Argentina** y augura un futuro promisorio por las implicancias de este nuevo sistema vertical y la publicidad de los mismos, que será de vital importancia para diversas aplicaciones, beneficiando de esta manera, a todos aquellos usuarios que requieren del conocimiento de alturas precisas sobre el nivel medio del mar.

Reciba Usted un cordial saludo.

LUIS EDUARDO LENZANO
PRESIDENTE
ASOCIACIÓN ARGENTINA DE
GEOFÍSICOS Y GEODESTAS